

Heilsbronn

Paket von komuna

[27.04.2011] Für die Lösungen der Firma komuna hat sich die Stadt Heilsbronn entschieden. Die Umstellungen in den Bereichen Einwohnermeldewesen, Serviceportal und Ratsinformationssystem konnten bereits realisiert werden.

Die bayerische Stadt Heilsbronn hat den Umstellungsprozess auf neue Software-Lösungen in den Verwaltungsbereichen Einwohnermeldeamt, Serviceportal und Sitzungsdienst abgeschlossen. Bereits im Dezember 2009 fiel die Entscheidung zugunsten des Portfolios der Firma komuna. Nach Unternehmensangaben vereinfacht die Umstellung auf MESO die Arbeitsabläufe im Einwohnermeldeamt entscheidend und führt zu einer Reduzierung der Wege und Wartezeiten für die Bürger. Es folgte die Einführung des Rathaus-Serviceportals komuna.RSP, der Fundamtlösung Fundinfo sowie des digitalen Sitzungsdienstes mit komuna.RIS. Künftig sollen weitere Bausteine aus dem modularen Ratsinformationssystem (RIS) zum Einsatz kommen und auch bei der Finanz-Software CIP-KD soll eine schrittweise und bedarfsgerechte Umstellung erfolgen.

(cs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Heilsbronn, Einwohnermeldewesen, Ratsinformationssystem (RIS), komuna